

L-02-004 Herzlich Willkommen – jetzt auch in staatlich

Antragsteller*in: Filiz Keküllüoglu, KV Xhain

Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 3 bis 5:

Ob Menschen aus Flandern oder Tschechien, ob Hugenott*innen, Jüd*innen aus Polen und Russland, ~~sogenannte „Gastarbeiter*innen“~~ Arbeitsmigrant*innen aus Vietnam, Mosambik und der Türkei oder Geflüchtete aus dem Nahen und Mittleren Osten: Berlin war immer vom

Begründung

Der Begriff "Gastarbeiter*innen" ist zwar in Anführungszeichen gesetzt, um die Distanzierung zu verdeutlichen. Doch an der Stelle sollte nicht ein Begriff verwendet werden, der negativ konnotiert und für Betroffene verletzend ist. Im nächsten Absatz wird der Begriff "Gastarbeiter*innen" kritisch auseinandergenommen, womit eine nachvollziehbar Distanzierung davon erfolgt. Das ist auch gut. Aber an dieser Stelle ist eine Reproduktion nicht sinnvoll und nötig, insbesondere deshalb nicht, da in dem ersten Absatz deutlich wird, dass wir Migration als etwas Positives verstehen (Daumen hoch).